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３学年 学年だより（第４号） 令和４年 ６月３０日

銚子市立銚子西中学校 校 長 玉井敏雄
学年主任 髙山雄司

初夏の候、保護者の皆様におかれましてはご健勝のこととお喜び申し上げます。
１学期も残り３週間となりました。定期テストも終わり、各教科の結果が生徒の元に

返却されています。答案用紙の結果に一喜一憂する姿が多く見られますが、大切なこと

は、テストの結果から自分の苦手分野や勉強方法の改善点を見つけることです。わから

ない点はあきらめずに基本に戻ってやり直すことや、継続した家庭学習に取り組むこと

が大切です。今回の結果を夏休みの学習につなげてほしいと思います。ご家庭でもご指

導の程よろしくお願いいたします。

また、すでにお知らせしましたが、７月２５日（月）から三者面談があります。夏休

み中の高校体験入学や夏休み中の過ごし方などの重要なお知らせがありますので、お忙

しいとは存じますが、ご出席いただきますようお願いいたします。

生徒総会を終えて
６月２日に生徒総会が行われました。今年度は最高学年として生徒総会の運営

や委員会の活動報告を行いました。生徒総会で発表することにより、決意も新た

にすることができました。

生徒総会議長 小林龍之助さん

生徒総会では、議長としてはっきりと大きな声で議
事の進行ができたように思います。今回の生徒総会で
は、靴下の色の追加等があり大変でした。これからも
学校生活をより良いものにするために、この経験を活
かして行きたいです。

～全力尽くした 体育祭～
総合優勝 白組 応 援 賞 紅組

スウェーデンリレー優勝 １組 紅白リレー優勝 白組

実行委員長 宮内 陸さん

今年の体育祭もコロナ禍で縮小バージョンの開催でしたが、みんなが楽しめるように

工夫を凝らして準備してきました。体育祭のスローガン「Power of smale ～最高の瞬

間～」のもと、みなさんの協力のおかげで、笑顔があふれる素晴らしい競技や応援を繰

り広げることができました。白組さん総合優勝おめでとうございます。紅組さん応援賞

おめでとうございます。勝つことができたのも、対戦相手がいるからです。お互いをた

たえ合いましょう。また、雨で３回に分けての開催でしたが、中止ではなく、スゥーデ

ンリレーや紅白リレーを行う機会をいただけました。私たちのために準備や工夫をして

くださった先生方ありがとうございました。また、忙しい中応援にきてくれた保護者の

皆様方ありがとうございました。私たちの３日間の頑張りいかかがでしたか？いつも支

えてくれて感謝しています。これからも頑張りたいと思いますので応援よろしくお願い

します。この体育祭が全校の皆さんの思い出に残る最高の行事になっていたらうれしい

です。
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応援係から

紅組

応援団長 石金 美海さん

今年の体育祭もすごく楽しかったです。雨天で応援パフ
ォーマンスが室内になってしまったのは少し悔しいです
が、「体育館だったからこそ見やすかった。」「迫力を感じ
た。」など良い意見をたくさん頂きました。３日間での開
催と多くの変更があり、不安もありましたが、別の形で良
いことがあってよかったです。ありがとうございました

白組
応援団長 髙科 健臣さん

３日間お疲れ様でした。みなさん良い思い出ができまし
たか？私は、応援係長として頑張りましたが、応援賞では、
負けてしまいました。しかし、競技での総合優勝ができて
うれしかったです。応援係として、全体をまとめた経験を
活かして、今後の学校生活や部活動に活かしていきたいと
思います。

７月の予定
日 月 火 水 木 金 土

１ ２
学校公開 県通信陸上競技大会

支部総体卓球
東部地区バレーボール
大会

３ ４ ５ ６ ７ ８ ９
県通信陸上競技大会 セクハラ・体罰アンケ 租税教室 情報モラル教室 支部総体テニス
東部地区バレーボール ート 支部総体野球
大会 支部総体卓球
柔道昇段検査

１０ １１ １２ １３ １４ １５ １６
支部総体バスケット 拡大運営委員会 北総教育事務所管理主 専門委員会 支部総体陸上競技
支部総体サッカー 事学校訪問 支部総体バスケット
支部総体野球 支部総体サッカー
支部総体テニス 支部総体バレーボール

支部総体野球・卓球
支部総体柔道・剣道
支部総体テニス

１７ １８ １９ ２０ ２１ ２２ ２３
海の日 いじめアンケート 終業式 夏季休業

給食なし

２４/３１ ２５ ２６ ２７ ２８ ２９ ３０
三者面談 三者面談 三者面談 三者面談 三者面談 千葉敬愛学校見学会

鹿島学園学校見学会 清真学園高校体験
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【保護者から】
・いつもお世話になっています。無事に修学旅行に行けて楽しい思い出と経験ができて
良かったです。

・今は体育祭に向けて頑張っているので、一人一人の活躍を楽しみにしています。最高
の思い出ができますように。

・行くことができるか心配していた修学旅行。無事に行くことができ、素晴らしい思い
出を作れて、本当によかったと思います。子ども達へのご支援ありがとうございまし
た。

・部活動での活躍の様子や修学旅行の楽しそうな様子、体育祭の抱負を見ると少しずつ
コロナ前に戻ってきているのかと嬉しく思います。

・修学旅行を無事に行ってこられたこと、先生方には感謝しております、中学校へ入学
してからコロナ禍の中、行事ができず子ども達には辛い生活を送っていたのかなと思
い、親としてホッとしています。次は、体育祭に向けて、頑張って欲しいなと思って
います。

・修学旅行を無事に予定通りにできて良かったです。６月は、たくさんのイベントがあ
ります。体育祭、学校公開も楽しみにしています。夏休みにある体験入学もしっかり
と話し合い決めたいです。

・修学旅行、全員無事に帰ってくることができ、先生方、携わってくださった方々に感
謝の気持ちでいっぱいです。旅先中もマチコミメールで無事を確認することができ安
心して帰りを待つことができました。子ども達にとってかけがいのない思い出ができ
たこと、とても嬉しく思います。本当にありがとうございました。

・楽しみにしていた修学旅行に行けて、とてもよう思い出ができたと思います。楽しい
思い出をバネに勉強頑張って欲しいと思います。

・修学旅行楽しく行けて先生方に感謝です。あちがとうございました。
・修学旅行、無事に行くことができ、よい思い出ができたと思います。良かったです。
次は体育祭、そして定期テスト・・・悔いなく、１つずつ頑張って欲しいです。

・無事に修学旅行行ってくることができました。先生方お疲れ様でした。ありがとうご
ざいました。

・修学旅行では、たくさんの経験や思い出ができました。無事行けて良かったですね。
・修学旅行がとても楽しかったようでたくさん話をしてくれました。３年ぶりで先生方
も大変だったと思います。本当にありがとうございました。

・行事が終わるたびに卒業に向かっていると感じます。今は、体育祭を楽しみにしつつ
学力診断テストの勉強を頑張っています。

・コロナ禍で学校行事を行うことが縮小される中においても、修学旅行に参加すること
ができ、中学校生活の中で、最高の思い出を作ることができたと思います。校長先生
をはじめ、先生方や関係者の方々に感謝しております。ありがとうございました。
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